

En Plains comenzó el largo adiós a Jimmy Carter

El largo adiós a Jimmy Carter comenzó ayer en el sur de Georgia, donde nació el 39º presidente de Estados Unidos hace más de 100 años.

La caravana con el ataúd, cubierto con la bandera estadounidense, partió del Centro Médico Phoebe Sumter en Americus, donde ex agentes del Servicio Secreto que protegieron al difunto presidente ac-

tuaron como portadores del féretro y caminaron junto a la carroza fúnebre al salir del campus del centro médico.

La familia Carter, incluidos los cuatro hijos del expresidente y muchos nietos y bisnietos, acompañaron a su patriarca en una procesión que llevó sus restos a través de su querida ciudad natal de Plains y pasó por su casa de la infancia en su

camino hacia Atlanta.

Carter falleció en su hogar en Plains el 29 de diciembre a la edad de 100 años.

Familias se alinearon a lo largo de la ruta de la procesión en el centro de Plains, cerca de la histórica bodega de trenes donde Carter estableció su campaña presidencial.

Los restos del exmandatario reposarán en el Centro Presi-

dencial Carter de Atlanta hasta el martes por la mañana, cuando será trasladado a Washington para yacer en el Capitolio de EE.UU. Su funeral de estado es el jueves a las 10 horas en la Catedral Nacional de Washington, seguido por un regreso a Plains para un funeral privado en la Iglesia Bautista Maranatha. Será enterrado cerca de su hogar, junto a Rosalynn Carter, su esposa. *C3*



EXAGENTES DEL SERVICIO SECRETO ACOMPAÑARON LA CARROZA FÚNEBRE.